

VPK – Bundesverband privater Träger
der freien Kinder-, Jugend- und Sozialhilfe e.V.



VPK-Bundesverband e.V. • Albestraße 21 • 12159 Berlin

zentrales adhs-netz
Universitätsklinikum Köln (AÖR)
Frau Hannah Liebermann-Jordanidis
Pohligstr. 9

50969 Köln

Bundesgeschäftsstelle
Albestraße 21
12159 Berlin

Telefon: 030/89 62 52 37
Fax: 030/63 42 54 13
E-Mail: info@vpk.de
Internet: www.vpk.de

Matthias Raudat
15.11.2017

Stellungnahme zum Einsatz von Cannabis als ADHS-Medikation

Sehr geehrte Frau Liebermann-Jordanidis,

die Stellungnahme des zentralen adsh-netzes vom 03.11.2017 zum Einsatz von Cannabis als ADHS-Medikation haben wir per Mail erhalten.

wir, der VPK-Bundesverband e.V., können zum jetzigen Zeitpunkt der Einschätzung des zentralen adhs-netzes zustimmen, bevorzugen jedoch, dass im Text ausdrücklich darauf hingewiesen wird, dass wir derzeit Cannabis als Therapeutikum nicht empfehlen können.

Angesichts der sehr verallgemeinernden Aussagen zum Einsatz von Cannabis sollten wir uns alle Wege offenlassen, denn letztlich ist noch zu klären, ob Cannabis selbst unabhängig von der Dosierung und der Form der Verabreichung immer die aufgezählten negativen Auswirkungen zeigt.

Mit freundlichen Grüßen

VPK-Bundesverband privater Träger
der freien Kinder-, Jugend- und Sozialhilfe e.V.
Bundesgeschäftsstelle

Sonja Tutewohl

Sonja Tutewohl

